



Antwort zur Anfrage Nr. 0416/2025 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Altstadt betreffend
Piratenschiff Innenhof Sparkassenakademie (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1.) Welche Maßnahme ergreift die Stadt, um den Zugang zu diesem Spielplatz wieder zu ermöglichen?

Die Verwaltung hat mit dem Eigentümer des Gebäudes, zu dem der angrenzenden privaten Spielplatz im Innenhof gehört, der Landesbausparkasse Süd (LBS), Kontakt aufgenommen. Die Sparkassenakademie ist lediglich Mieter in dem Gebäudekomplex und kann zu dem Spielplatz keine Auskunft geben.

Da es sich um eine privaten Spielfläche handelt, die von dem Eigentümer gepflegt und gewartet wird, hat die Verwaltung keine Möglichkeiten, eine Öffnung der Spielfläche zu verlangen. Hierzu fehlen allerdings aufgrund der Haushaltslage der Stadt Mainz die notwendigen finanziellen Mittel.

Der Eigentümer hat der Verwaltung die Rückmeldung gegeben, dass der Platz aufgrund von Verunreinigung und Zweckentfremdung durch weitre Personenkreise nicht zugänglich ist.

In den letzten Monaten und Jahren haben sich keine Familien an die Verwaltung gewandt, die sich über die Sperrung des Spielplatzes oder den Zustand des Platzes beschwert haben.

2.) Besteht die Möglichkeit, eine bessere Beschilderung anzubringen, um auf diesen Spielplatz hinzuweisen?

Entfällt.

Mainz, 28.04.2025

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger
Beigeordnete